



COMMUNIQUE DE PRESSE 117/2011

Condoléances du Président de la CUA au Gouvernement Kenyan suite au décès du Prix Nobel de la Paix, le Professeur Wangari Maathai

Addis Abeba, le 27 septembre 2011 - M. Jean Ping, Président de la Commission de l'Union africaine (UA) a adressé aujourd'hui une lettre de condoléances au Président de la République du Kenya, S.E. Mwai Kibaki, à la suite du décès, le 25 septembre 2011, du Prix Nobel de la Paix, le Professeur Wangari Maathai, à l'Hôpital de Nairobi, à l'âge de 71 ans. "En cette douloureuse circonstance, au nom de la Commission de l'Union africaine et en mon nom personnel, permettez-moi de vous adresser l'expression de mes sincères condoléances et de ma profonde sympathie au peuple et au gouvernement Kenyans", a souligné le Président Ping qui présente également ses profondes condoléances à la famille de la défunte.

Dans sa lettre de condoléances, le Président de la Commission de l'UA a aussi relevé que l'on se souviendra toujours de Madame le Professeur Wangari Maathai pour ses nombreuses et remarquables réalisations de par le monde, et plus particulièrement en Afrique et dans son pays, le Kenya.

Il a rappelé que la lauréate du Nobel de la Paix était une ardente et célèbre militante des droits humains et la première femme africaine à recevoir le Nobel pour son œuvre en matière de promotion de la protection de l'environnement, des droits de la femme et de la gouvernance transparente. «Elle a été élue Membre du Parlement de son pays en 2002 et a eu à occuper les fonctions de ministre dans le Gouvernement kenyan», a indiqué le Dr Ping.

Il a en outre souligné qu'au delà de tout cela, elle a joué un rôle de premier plan dans la consolidation de l'Union africaine. Jusqu'en 2008, elle assurait la présidence du Conseil économique et social (ECOSOCC), un organe consultatif de l'UA mis en place pour donner aux Organisations de la société civile (OSC) une plateforme d'expression au sein des institutions de l'UA et dans les processus de prises de décisions.